



Kreuzkirche: 25 Jugendliche konfirmiert

Es war ein besonderer Moment im Leben: In der Lüdenscheider Kreuzkirche erlebten am Sonntag 25 Jugendliche ihre Konfirmation. Pfarrer Hans-Georg Ahl leitete den Konfirmationsgottesdienst. Ein Theaterstück und der Auftritt der Jugendband der Gemeinde gehörten eben-

falls zum Programm der festlichen Stunde.

Hier die Namen der Konfirmanden: Moritz Basse, Florian Baumann, Niklas Bechler, Philipp Car, Constanze Czimmek, Lukas Detering, Laura Sophie Falkner, Jan Gaschina, Friederike Giraud, Christin Glörfeld, Lucas

Grote, Katharina Gust, Oliver Herms, Monique Janßen, Arne Kasnitz, David Link, Samuel Löwer, Franziska Matzel, Celine Rode, Rike Rövenstrunk, Lukas Roß, Gianna Schwarz, Jacqueline Schwarz, Friederike Simon, Philipp Voll.

▪ dt/Foto: Schmidt